

DEVENEZ FAMILLE D'ACCUEIL!

„La plus belle partie de cet échange était l'accueil chez nous de l'étudiant en échange le premier jour. Et le plus dur était après une année de se dire au revoir.“

Sabine, Famille d'accueil de Bâle



¡HOLA! AHOJ! MERHABA!

Benja d'Argentine, Vasek de Tchéquie, Noon de Thaïlande et beaucoup d'autres étudiant.e.s du monde entier ont passé leur échange en Suisse. Avec leurs familles d'accueil et camarades de classe, ils ont partagé plein de souvenirs pendant presque une année et créé des histoires passionnantes.

Pour les nouveaux étudiant.es YFU qui arrivent en août en Suisse, nous cherchons actuellement des familles d'accueil chaleureuses!

Grâce à cet échange, toute votre famille pourra apprendre à connaître une nouvelle culture. Où mange-t-on les meilleures empanadas en Amérique latine? Qu'est-ce qui se passe le lundi de Pâques en Tchéquie? À travers les yeux de votre étudiant.e d'accueil, vous pourrez redécouvrir vos habitudes sous une autre perspective. Vous avez la possibilité de créer un lien interculturel pour toute la vie.

QUI PEUT DEVENIR FAMILLE D'ACCUEIL?

Toutes les personnes qui sont ouvertes à une nouvelle culture et aimeraient accueillir un.e jeune international.e comme un membre de sa famille. Que ce soit un parent célibataire, avec des jeunes enfants ou des animaux de compagnie - tout le monde est le bienvenu! Le plus important est d'avoir du plaisir et de partager ensemble cette expérience! Cet accueil volontaire sera encadré et soutenu par YFU tout au long de la période.

Ce que nous attendons d'une famille d'accueil ?

- Intérêt à un échange
- Overture et Flexibilité
- Un lit pour l'étudiant.e d'accueil
- Une assiette en plus à table
- De la place dans le coeur

CONTACTEZ-NOUS:

doerte.hackenberg@yfu.ch

<https://familleaccueil.yfu.ch>



www.yfu.ch

